



# Newsletter

## Wintersemester 2025/2026



### Liebe Studierende,

wir möchten Sie über die bevorstehende Rückmeldung zum Wintersemester informieren.

Der **Rückmeldebeitrag für das Wintersemester 2025/26** beträgt **440,00 €**. Über die Zusammensetzung des Beitrages können Sie sich auf der [Webseite des AStA](#) informieren. Der Anstieg des Beitrages erklärt sich insbesondere durch die Erhöhung des Anteils des [Studierendenwerks](#).

Ihren individuellen Rückmeldebeitrag können Sie im [TUconnect](#) einsehen (unter *Mein Studium* → *Studienservice* → *Zahlungen*). Dort finden Sie auch einen **QR-Code** zur vereinfachten Überweisung. Bitte überweisen Sie den Rückmeldebeitrag **fristgerecht bis zum 01.08.2025** auf das folgende Konto der Braunschweigischen Landessparkasse (NORD/LB):

<b>Kontoinhaber:</b>	<b>TU Braunschweig</b>
<b>IBAN:</b>	<b>DE62 2505 0000 0001 7087 00</b>
<b>BIC (Swift Code):</b>	<b>NOLA DE 2HXXX</b>
<b>Verwendungszweck:</b>	<b>20252Matrikelnummer</b> (Leerzeichen oder Komma) und Ihren <b>Namen</b>

Wenn Ihre Zahlung verspätet erfolgt, erheben wir eine zusätzliche Aufwandsentschädigungspauschale. Alle **Informationen zum Semesterbeitrag** finden Sie außerdem auch auf unserer [Webseite](#).

Im Falle von Zahlungsschwierigkeiten informieren wir gerne über [Finanzierungsmöglichkeiten](#). Wichtig: melden Sie sich in diesem Fall bitte **vor** Ende der Rückmeldefrist.

Wenn Ihre Zahlung eingetroffen ist, dann können Sie im [TUconnect](#), die neue **Immatrikulationsbescheinigung** abrufen (unter *Mein Studium* → *Studienservice* → *Bescheinigungen*). An den Validierungsautomaten kann Ihre [TUcard](#) ab diesem Zeitpunkt mit neuem Gültigkeitsdatum validiert werden. Beachten Sie: Das Semesterticket ist nur noch digital abrufbar. Der [AStA](#) informiert hierzu auf einer Infoseite. Zusätzlich können Sie im [TUconnect](#) auch Kontakt- oder Adressdaten (unter *Studienservice* → *Kontaktdaten*) anpassen, falls sich diese geändert haben.

Für die nahe Zukunft planen wir die Digitalisierung weiterer Anträge. Beispielsweise wird die Exmatrikulation, Beurlaubung und vieles weiteres dann Online möglich sein. Wenn es soweit ist, werden wir dies kommunizieren. Aktuell haben wir bereits eine Vielzahl von Anträgen [digitalisiert](#). Lesen Sie hierzu auch unsere [Informationsseite](#).

Irgendwelche Rückfragen? Sie erreichen uns per Telefon oder per E-Mail. Gerne auch persönlich zu den [Sprechzeiten](#) im **Studienservice-Center** oder jeden Dienstag von 10-12 Uhr im Immatrikulationsamt.

Wir wünschen Ihnen eine angenehme vorlesungsfreie Zeit und einen guten Start in das kommende Semester!

Ihr Team des Immatrikulationsamtes

PS: Wünsche und Anregungen bezüglich unseres Newsletters nehmen wir gerne entgegen! Bitte schreiben Sie uns: [i-amt@tu-braunschweig.de](mailto:i-amt@tu-braunschweig.de)

### Semestertermine

#### Vorlesungszeit

20.10.2025 – 08.02.2026

#### Weihnachtsferien

21.12.2025 – 04.01.2026

### Kontaktdaten

Besuchsadresse des Immatrikulationsamtes  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
1. Obergeschoss  
38106 Braunschweig

#### Sprechzeiten Immatrikulationsamt

Dienstag 10.00 – 12.00 Uhr

Besuchsadresse des Immatrikulationsamtes  
im Studienservice-Center  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
38106 Braunschweig

#### Sprechzeiten Immatrikulationsamt im Studienservice-Center

Montag bis Freitag 10.00 – 12.00 Uhr  
Dienstag u. Donnerstag 14.00 – 16.00 Uhr  
Vor Feiertagen 10.00 – 12.00 Uhr

#### Studienservice-Call

Tel. 0531 391-4321  
Mo. bis Do. 9.00 – 16.00 Uhr  
Freitag und vor Feiertagen 9.00 – 13.00 Uhr

**E-Mail:** [i-amt@tu-braunschweig.de](mailto:i-amt@tu-braunschweig.de)

#### Postanschrift

Technische Universität Braunschweig  
Immatrikulationsamt  
38092 Braunschweig

[www.tu-braunschweig.de/i-amt](http://www.tu-braunschweig.de/i-amt)

Bitte geben Sie immer Ihre Matrikel- bzw. Bewerbungsnummer an, wenn Sie mit uns Kontakt aufnehmen.



# Newsletter

## Winter Semester 2025/2026



### Dear Students,

we would like to inform you about the upcoming re-registration for the winter semester.

The **re-registration contribution for the winter semester 2025/26** is **€ 440.00**. You can find out about the composition of the contribution on the [AStA website](#) [in German only]. The increase in the contribution is due in particular to the increase in the share of the [Studierendenwerk](#).

You can view your individual re-registration contribution in [TUconnect](#) (under *My Studies* → *Student Self-Service* → *Payments*). There you will also find a **QR-Code** for simplified bank transfer. Please transfer the re-registration contribution to the following account of Braunschweigische Landessparkasse (NORD/LB) **by the deadline of 1 August 2025**:

<b>Account holder:</b>	<b>TU Braunschweig</b>
<b>IBAN:</b>	<b>DE62 2505 0000 0001 7087 00</b>
<b>BIC (Swift Code):</b>	<b>NOLA DE 2HXXX</b>
<b>Reference:</b>	<b>20252matriculation number</b> (blank space or comma) and your <b>name</b>

If your payment is late, we will charge an additional lump sum for expenses. All **information about the semester contribution** can also be found on our [website](#).

In the event of [payment difficulties](#) (website in german only), we will be happy to inform you about [financing options](#). Important: in this case, please contact us **before** the end of the re-registration period.

Once your payment has been received, you can retrieve the new **certificate of enrolment** in [TUconnect](#) (under *My studies* → *Student services* → *Certificates*). Your [TUcard](#) can then be validated at the validation machines with a new validity date. Note: The semester ticket is only available digitally. The [AStA](#) provides information on this information page. You can also change your contact or address details in [TUconnect](#) (under *Student Self-Service* → *Contact details*) if they have changed.

We are planning to digitize more applications in the near future. For example, exmatriculation, leave of absence and much more will then be possible online. We will communicate this when the time comes. We have already digitized a few [applications](#). Please also read our [information page](#).

Any questions? You can reach us by phone or e-mail. You can also contact us in person during **office hours** at the **Study Service Center** or every Tuesday from 10 a.m. to 12 p.m. at the Student Office.

We wish you a pleasant lecture-free period and a good start to the coming semester!

Your Student Office Team

### Semester dates

#### Lecture period

20 October 2025 – 08 February 2026

#### Christmas holidays

21 December 2025 – 04 January 2026

### Contact details

Visiting address of Student Office  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
1st upper floor  
38106 Braunschweig

#### Office hours at Student Office

Tuesday 10.00 – 12.00

Visiting address of Student Office  
at Study Service Center  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
38106 Braunschweig

#### Office hours of Student Office at Study Service Center

Monday to Friday 10:00 – 12:00

Tuesday and Thursday 14:00 – 16:00

Before public holidays 10:00 – 12:00

#### Study Service Call

Phone: +49 531 391 4321

Monday to Thursday 9:00 – 16:00

Friday & before public holidays 9:00 – 13.00

**Email:** [i-amt@tu-braunschweig.de](mailto:i-amt@tu-braunschweig.de)

#### Postal address

Technische Universität Braunschweig  
Immatrikulationsamt  
38092 Braunschweig

<https://www.tu-braunschweig.de/en/i-amt>

Please always quote your student or matriculation number when contacting us.